

SWR Sportclub e.V. Baden-Baden

Sparte Volleyball

Jahresbericht 2019

Die Sparte Volleyball hat 23 aktive Mitglieder, die sich beim wöchentlichen Training in der Sporthalle in Ebersteinburg trafen. Bei einer Trainingsbeteiligung von bis zu 18 Spielern war die Halle an vielen Trainingstagen an ihren Grenzen.

In der Saison wurden 5 Turniere gespielt, wobei wir an 2 Turnieren mit zwei Mannschaften am Start waren. Nach vielen Jahren ist es uns auch wieder einmal gelungen am Osterturnier des RBB in Berlin teilzunehmen.

Unser eigenes Turnier, das inzwischen schon zum 34. Mal stattfand, war mit 16 teilnehmenden Mannschaften wieder ein voller Erfolg.

Im Sommer wurde zum letzten Mal auf dem Beachplatz der DLRG am Kühlsee in Sandweier trainiert. Als Ersatz wurden Vorbereitungen für eine Kooperation mit dem Windsurfingclub Iffezheim gestartet.

Die Planungen für die Ausrichtung des ARD-ZDF-Volleyballturniers in der Sportschule in Steinbach begannen schon früh im Jahr. Neben dem sportlichen Teil, gelang es uns, dank vieler Sponsoren, auch ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm für die Gäste auf die Beine zu stellen.

Zur sportlichen Vorbereitung waren wir wieder ein Wochenende in Baerenthal, und auch das Familienwochenende auf dem Bernhardushof erfreute sich reger Beteiligung.

Bettina Scholler